

たけのこ

第68号

播磨福祉事業館

令和6年8月20日 発行

〒671-2234 姫路市西脇1448の4

TEL(079)269-0410

FAX(079)269-0495

<http://www.harimafukushi.com/>
E-mail harimafukushi@meg.winknet.ne.jp



願いが叶いますように…

ことし げんかん おお たなばたかざ とうじょう
今年も玄関ホールには大きな七夕飾りが登場。

そうさくかつどう つく かざ おも おも ねが ごと か たんざく
創作活動で作ったたくさんの飾りと、それぞれに思い思いの願い事を書いた短冊を
ささ つ まいとしこうれい たから あ ゆうしき
笹に付けました。毎年恒例の「宝くじが当たりますように」や「タイガース優勝」と
ねが ごと み あ ふ ほ けんこう まご せいかう ねが たんざく じぶん じしん けん
いった願い事は見当たらず、父母の健康や孫の成長を願う短冊、そして自分自身の健
こう ねが たんざく め つ いま いじょう かみ け め
康を願う短冊が目に付きました。なかには、「今以上に髪の毛が抜けませんように…」
といったものも。

ねが ごと かな
どうか、みんなの願い事が叶いますように。

ちいきよせかいさい 地域ふれあい ふくし寄席開催

2月18日、4年ぶりに「地域ふれあいふくし寄席」を開催いたしました。笑いは健康の源！明るく笑つて健康作り！というテーマで、地域の皆さんと一緒に笑う機会を作ろうと令和元年に始めたのですが、コロナの影響で全く開催できませんでした。第2回目となる今回は、ボランティアグループ「楽の会」と「姫路マジッククラブ」のご協力を得て開催。姫路マジッククラブのマジックショーでは、空中からいろんな色のハンカチが突然現れたり、何もない所から花が咲く手品、水が入っていたはずの容器がからっぽになったり、小さくちぎったトランプがもと通りに戻ったり…と不思議の連続。そして、楽の会による落語では、ペナル亭キックさんの「鉄砲勇助」、上がり家寿五六さんの「クッシャミ講釈」の2席を楽しみました。表情豊かな語り口調に引き込まれ、あっという間に時間が過ぎました。

お越しいただいた地域の皆さん、ご家族のみなさん、ありがとうございました。また次の機会を是非お楽しみに。



あのしまむらがやってきた！

7月18日、ファッショセンターレしまむらさんのご協力を得て、事業館に居ながら自分で好みの衣類を選んで購入できるという機会を作っていただきました。

コロナ以降、なかなか外出して買い物をするという機会が作れず、衣類などは利用者さんの好みや希望を確認したうえで、職員が代行で購入していました。でも、自分で手に取って選ぶという楽しみは格別なようで、みんな嬉しそうに商品を見比べていました。翌日の事業館は、おニューの衣装をまとった利用者さんが多く、みんなニコニコ、とても新鮮でした。

せっかくの機会とあって、なかなか買い物に出かけにくい近隣の皆さんにも来てもらおうと自治会を通してご案内したところ、多くの地域の方もお越しくださいました。

たただ今、第二弾として冬物衣料の販売を検討していただいております。もう次が楽しみです。



行事紹介

4年生の皆さん いらっしゃい

6月4日、太市小学校4年生13名の皆さん
が施設見学に来られました。

学校では「ユニバーサルデザイン」や「バリ
アフリー」について勉強されていることと
で、施設内をたいへん興味深く見学されていま
した。その後は、特殊浴槽や介護ロボットの操
作体験、電動車椅子や天井走行リフトの試乗体
験、そして施設利用者との意見交換など、あつ
という間に時間が過ぎました。

今回の見学が、いつまでも印象に残る体験と
なればあります。



こなもんパーティー

6月18日、みんなが大好きな『こなもんパー
ティ』を行いました。

今回は、焼きそばとタコ焼きのダブル！食堂
はソースの香りでいっぱい。目の前で焼く焼き
そばやタコ焼きは格別で、「おいしかった」「あ
りがとう」「またお願ひします」といった声が
多く聞かれました。



行ってきました！日帰り旅行

6月6日・13日に、ヤクルト工場見学と淡
路島での昼食コースの日帰り旅行を行いまし
た。

参加される方は数日前から興奮気味。みんな
がとても楽しみにされていることが良くわかり
ました。ヤクルトは粉ミルクから作られている
こと、三木市の工場では中身の液だけを作っ
ていること…しっかり勉強しました。淡路へ移
動後、お待ちかねの昼食は、お刺身・お肉・天
ぷら…最高のごちそうで大満足。天気も良く、
とても楽しい一日になりました。



ニューフェイス！

これまで短期で利用されていた高原守さん
が、4月1日から入所されました。

「播磨福祉事業館に入所して、作業をしたり
創作活動をしたり、とても楽しく過ごしていま
す」と、手紙を書いてくださいました。

また、職員も春から生田真穂支援員・和田力
ヨ支援員が加わりました。「利用者の皆さんや
職員の皆さんがとても明るく、楽しい職場で
す」と喜んで働いてくださっています。

どうぞみなさんよろしくお願ひします。

ごあんない

がつ にち にち ちいき けんこうこう ざ かいさい
10月27日(日) 地域ふれあい健康講座開催

ふれあい健康講座の開始当初からお世話になってきた石井先生が、お忙しいスケジュールのなか再び来館。今日は、「認知症予防と運動」というテーマでお話しくださいます。

地域の皆様、ご家族の皆様、どなたでも歓迎です。ぜひ動きやすい服装でお越しください。

れいわ ねん がつ にち にち 10:00~11:30
令和6年10月27日(日)

テーマ「認知症予防と運動」

ひめじ いりうふくしせんもんがっこうきょういん
姫路ハーベスト医療福祉専門学校教員

りがくりょうほうし いしいひろゆきせんせい
理学療法士：石井裕之先生



ちいき まつ かいさいけってい 地域ふれあい祭り 開催決定！

4年間開催できなかった「地域ふれあい祭り」。今年こそは開催しようと計画を立て、あちこち手配し、開催が決定しました。

香寺太鼓の皆さんによる和太鼓演奏、女性マジシャン・西ゆかりさんのお笑いマジックショー、日本クラウド所属歌手・れいかさんの歌謡ショーなど内容盛りだくさん。吉本興業・元パンクパンダの太へーさんの進行で豪華賞品の当たるピンゴゲームも！

11月10日日曜日、午前10時開始です。是非みなさん、スケジュールを開けておいてください。



西ゆかりさん



れいかさん



太へーさん



香寺太鼓のみなさん

きょう いちまい 今日の一枚



くち はい だれの口に入ったのやら…

5月、事業館の花壇に咲く春の花に混じり、イチゴが！
実を付け、日増しに赤くなっていくイチゴ。朝のラジオ体操の時に確認するものが楽しみになりました。ところが
あれ？ 昨日まであった実が無くなってる！
カラスが食べたんやろ…いやいや、きっとあの人に違いない…



へん しゅう こう き 編集後記

令和7年度から、「地域連携推進会議」の開催が義務付けられます。

播磨福祉事業館では、同じ地域に暮らす住民として、日頃のご近所付き合いができる関係を作りたいと願い、地域ふれあい祭りや健康講座、ふくし寄席など、地域の皆さんやご家族に気軽ににおいていただき機会作りに取り組んでおります。風通しの良い、開かれた施設づくりに引き続きご協力を賜りますようにお願いいたします。